
Ritorna la canapa....
 Inviato da Osvaldo Perelli

....da non confondere con quella indianaUna iniziativa davvero originale quella ideata dal nostro socio Isidoro Peroni,
discendente, come è noto, da una famiglia che fin dai primi anni del `900 ha svolto e sviluppato attività agricola e
zootecnica nel nostro territorio: dopo l'esperimento della semina della colza, quest'anno ha pensato di prendere la via
della canapa, di cui in Italia si sono persi i semi (quella nostrana era la Carmagnola).Ma quanta burocrazia e
delucidazioni probatorie prima di dare inizio a questa sperimentazione!! Comunque il nostro imprenditore, con il
contributo della CEE, si è fatto importare dall'Ungheria i semi di canapa (la cannabis sativa) ed ha provveduto alla loro
semina nelle antiche canapine e sulla costa, nel terreno compreso tra la stazione di servizio e l'azienda di arredamento
"Vannozzi", non certo con l'intento di riprodurre il prodotto finito di una volta, cioè il lino, quanto quello di sperimentare
tale coltivazione, il cui raccolto, una volta falciato, essiccato e pressato, sarà inviato in appositi stabilimenti per la
conversione in prodotti cartacei, fibre, pannelli intermurari. Appuntamento, quindi, al giorno del raccolto, ma mi
raccomando, senza la presenza&hellip;di fumatori.
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